



## DECLARACION

### **Solidaridad con la Global Sumud Flotilla y contra el genocidio al pueblo palestino.**

Por estas horas, una flotilla civil compuesta por activistas de todo el mundo se dirige hacia la franja de Gaza, con el objetivo de romper el bloqueo al ingreso de medicamentos y alimentos a territorio palestino, impuesto por el Gobierno de Israel encabezado por Benjamín Netanyahu.

El Gobierno de Israel, responsable del genocidio contra el pueblo palestino, obstruyó el avance de la flotilla con la ayuda humanitaria para la población civil de Gaza que vive una “hambruna masiva” según lo ha denunciado la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Ante estos hechos que nos preocupan y ocupan, el Frente Amplio expresa su solidaridad con la Global Sumud Flotilla.

Se pronuncia una vez más por el alto al fuego inmediato, el fin del genocidio y la instalación inmediata de un corredor humanitario.

Reitera su reclamo de devolución con vida de los rehenes secuestrados por la organización terrorista Hamás.

Como fuerza política pacífica y pacificadora, nos pronunciamos una vez más por la paz y el respeto al Derecho Internacional.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO**  
**Montevideo, 01 de octubre de 2025**